

KBA 7147

Das Neuenze, Süssgass, Folge 8,
Dez. 60

660. VS

Karl Barth: Die Verheißung — Lukas 1. (Kaiser)
83 S. Kt. 3.90

1935 veröffentlichte Karl Barth in der Reihe „Theologische Existenz heute“ eine kleine Schrift mit dem Titel „Vier Bibestunden über Lukas 1“. Dieses Büchlein wird nun mit einem neuen Titel, aber unverändertem Inhalt wieder vorgelegt. Wie damals so möchte es auch heute Zeugnis ablegen von der unveränderten Verheißung des Advent und der Geburt Jesu Christi. Die in schlichter und packender Weise vollzogene Auslegung ist eine schöne und wertvolle Gabe zum Advent.

68